
Bezirksamt Pankow von Berlin   03.03.2014 
Abt. Verbraucherschutz, Kultur, 
Umwelt und Bürgerservice         
Bezirksstadtrat 
 
 
 
Herrn Bezirksverordneten Gregor Kijora 
Fraktion der SPD  
 
über 
 
die  Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den Bezirksbürgermeister 
Herrn Matthias Köhne 
 
 
 
 
 
Kleine Anfrage KA-0530/VII 
 
über 
 
Blockade des Fahrradstreifens durch motorisierte Postkunden 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
 
1. Ist dem Bezirksamt bekannt, dass der Fahrradstreifen vor der Post in der Berliner 

Straße regelmäßig als Parkplatz für motorisierte Postkunden missbraucht und 
blockiert wird? 

 
Dem Bezirksamt ist dieser Zustand bekannt. 
 
 
2. Was wird das Bezirksamt tun, um zu gewährleisten, dass der Fahrradstreifen 

seinem originären Zweck entsprechend genutzt werden kann? 
 
Die personelle Situation im Ordnungsamt lässt eine permanente Überwachung des 
genannten Bereiches nicht zu. Insoweit kann nicht gewährleistet werden, dass der 
Fahrradstreifen dauerhaft seinem originären Zweck entsprechend genutzt werden 
kann. Folgende Maßnahmen sind jedoch angedacht, um der Situation in der Berliner 
Straße zu begegnen: 
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a) Kontrollen zu unterschiedlichen Zeiten an unterschiedlichen Tagen um für 

rechtswidrig abgestelle Fahrzeuge Anzeigen zu fertigen 
b) Kontrollen in längeren Abschnitten, um mit den Fahrzeugführern, die ihr Fahrzeug 

rechtswidrig abstellen wollen, Gespräche zu führen 
c) Gespräche mit dem zuständigen Polizeiabschnitt 13 mit dem Ziel, auch die Polizei 

für das Problem zu sensibilisieren 
 
 
3. Wenn Maßnahmen vorgenommen werden, wann wird dies sein? 
 
zu a) diese Maßnahme erfolgt bereits seit Fertigstellung des Umbaus der Berliner 

Straße 
zu b) kurzfristig 
zu c) kurzfristig 
 
 
Freundliche Grüße 
 
 
 
 
Dr. Torsten Kühne 


